

Kreisjugendspiele

02.07.2015 06:58 von Jens Arnold (Kommentare: 0)

Am 27.06.2015 fanden in der Lohau-Halle die Kreisjugendspiele der Sportart Judo statt.

40 Teilnehmer aus den Vereinen des TSV 1864 Mengersgereuth-Hämmern, der Grundschule Oberlind und dem gastgebenden Verein Budokan Sonneberg kämpften um die Medaillen.

Das Besondere an der Wettkampfform ist die Mischung aus einem traditionellen Judo-Wettkampf und einem Athletischen Teil.

In diesem gilt es die Disziplinen Schlussweitsprung, Medizinballweitwurf, Rumpfheben, Sternenlauf und dem Kasten-Bumerang-Test zu bewältigen. Dies soll sicherstellen, dass sich die Sportler auch neben der Judomatte messen können.

Gute Leistungen zeigten die Judoka aus der Grundschule Oberlind, die im Rahmen einer Kooperation mit dem Budokan Sonneberg ihren ersten Wettkampf bestritten und bereits volle Konzentration und Kampfgeist zeigten.

Medaillenspiegel Judowettkampf

Budokan Sonneberg

9x Gold

5x Silber

4x Bronze

TSV 1864 Mengersgereuth Hämmern

7x Gold

5x Silber

4x Bronze

Grundschule Oberlind

3x Gold

3x Silber

•



•



•



•



•



 [Auswertung KJS 2015.pdf \(79,7 KiB\)](#)